

## **Fatni Abdelatif**

### Le huitième voyage de Sindbad le marin

Je revins de mon septième voyage et je me reposai un peu à Bagdad mais je voulus faire un nouveau voyage car tout le monde me parlait d'une île sur laquelle se trouvait le trésor fabuleux. Ce trésor n'était pas comme les autres car il contenait de l'ivoire et de l'or. Pour y aller, j'avais besoin d'Hindbad car il savait où se trouvait l'île au trésor fabuleux. Donc je lui demandai s'il voulait m'accompagner. Il accepta aussitôt et nous prîmes le navire. Nous partîmes en direction de l'île au trésor fabuleux qui se trouvait au large de l'Italie.

J'arrivai à Rome près de l'île au trésor fabuleux. Je fis des provisions avec Hindbad dans la ville et je repartis au port. Nous reprîmes la mer et nous naviguâmes tranquillement durant plusieurs jours. Tout à coup, il y eut une énorme tempête et nous fûmes obligés de fermer les voiles. La tempête s'intensifia et le mât se cassa. Les hommes d'équipage se jetèrent à l'eau pour tenter de survivre à la tempête mais ils se Noyèrent. Hindbad et moi nous nous cramponnâmes au bateau en nous y attachant à l'aide d'une corde. Après des heures de tempête, le bateau se brisa sur les rochers de L'île fabuleuse. Nous étions les seuls survivants.

Nous étions sur l'île. Nous mangeâmes pour prendre des forces. Et tout à coup, nous entendîmes des bruits de pas énormes. C'était un géant. Il nous attaqua. Alors je sortis mon sabre et je LUI tranchai LE FLANC. Puis nous repartîmes pour dormir. Le lendemain, nous partîmes à la recherche du trésor. Mais tout à coup, je vis Hindbad qui me voulait des colliers d'argent que l'on m'avait offerts. Hindbad prit une épée et vint vers moi pour essayer de me trancher. J'esquivais ses coups. Il voulait me tuer mais je ne savais pas pourquoi. Donc je me sauvai car je ne voulais pas lui faire de mal. J'étais triste car je ne comprenais pas pourquoi mon ami voulait me tuer. Plus tard, je le revis dans la forêt. Il était avec une sorcière qui l'avait hypnotisé. Pour sauver mon ami, je devais la tuer. Je pris mon sabre puis alors qu'elle venait vers moi. Hindbad la suivait. Ils étaient deux contre moi. Je commençais par frapper la sorcière. Je lui mis un gros coup dans le flanc puis elle me jeta un sort et elle mourut. Ensuite Hindbad redevint normal. Après je remarquai que la sorcière brillait, donc je la décapitai. De son corps, des milliers de pierres précieuses tombèrent. J'étais riche !

DEUX ANS PLUS TARD JE FUS DE RETOUR À BAGDAD RICHE HEUREUX. MA FEMME KHADIJA ET MES ENFANTS, NADIR, RAMI, ET NASSIM. JE DÉCIDAI DE QUITTAI BAGDAD CAR JE TROUVAIS CETTE VILLE TROP LAIDE. ALORS JE PARTIS AU MAROC POUR M'INSTALLER À OUJDA.

**FIN**